

N°4 - Saison 2021 - 2022

La GAZETTE des PirATH's



Dalila ABDESSELAM 26



Complexe Sportif du Kochersberg,
Truchtersheim

www.ath-handball.fr

ATH vs Sambre Avesnois HB

On aurait difficilement pu imaginer une plus belle ponctuation à ces premiers mois de jeu. Ce soir, vous allez assister au tout dernier match de D2 de l'année et il propose une affiche particulièrement festive.

Deux des quatre meilleures équipes du championnat seront opposées sur le joli terrain bleu de Truchtersheim.

Honneur aux visiteuses de Sambre Avesnois (Aulnoye-Aymeries) qui sont leaders de la poule après avoir remporté sept matches parmi les huit proposés. Le même parcours que Saint-Amand, qui se situe sur le même palier.

Le bilan des joueuses de Jan Basny n'est pas si éloigné puisqu'elles comptent, de leur côté, six victoires en huit rencontres.

Dans un championnat dominé par quatre équipes, deux d'entre-elles vont jouer la montée en D1 (Saint-Amand et Saint-Maur), les deux autres (Sambre Avesnois et l'ATH) cherchent à se construire pour pouvoir un jour viser le même objectif.

Mais il existe bien d'autres points communs entre Alsaciennes et Nordistes qui ont souvent partagé le même destin ces dernières années. Elles étaient rivales en Nationale 1 il n'y a pas si longtemps, elles le sont désormais tout en haut de la Division 2. En attendant la suite de l'histoire...

Ce soir, ce sera la dernière occasion de l'année d'observer vos joueuses préférées, alors il faudra leur réserver un accueil à la hauteur. Car Dalila Abdesselam et ses copines sont en train de réussir une première partie de championnat très intéressante.

Alors, n'hésitez pas à donner de la voix, dans le sillage de Régis Martini que vous aurez l'occasion de découvrir un peu plus loin dans cette Gazette. Car les joueuses de l'ATH auront besoin de fervents encouragements pour se lancer dans ce grand défi, celui de chercher à contredire le leader.

Christine André

Bon match à toutes et à tous !

Interview

Dalila Abdesselam

« Montrer un beau visage »

Dalila Abdesselam, arrivée à l'ATH en 2016 depuis Angoulême, est la capitaine emblématique et la meneuse de jeu talentueuse des « PirATH's ». À l'occasion de ce dernier match de l'année, elle vous livre ses impressions sur la saison en cours.

Quel bilan fais-tu de cette première partie de saison ?

D'un point de vue comptable, on ne peut pas se plaindre, nous sommes à six victoires en huit matches, on doit s'en satisfaire. La manière n'a pas toujours été là, on s'est beaucoup fait peur, mais il faut savoir apprécier les victoires.

Je trouve que c'est un bon début de saison, car il ne faut pas oublier qu'il y a eu beaucoup de changements. Tactiques avec l'arrivée de Jan (Basny), et d'effectif avec de nouvelles joueuses presque à tous les postes. Il faut forcément encore faire l'amalgame avec tout le monde.

Est-ce que de tels résultats permettent d'être encore plus ambitieux ?

Pour moi, on ne va pas se mentir, nous n'avons pas encore joué contre l'ensemble de nos concurrents directs dans le haut du tableau. En janvier et en février, nous allons rencontrer des équipes comme Bègles, Bouil-largues ou encore Lyon/Vaulx-en-Ve-lin. Ce sont ces rencontres-là qui nous donneront la tendance.

Il reste tellement de matches, certaines équipes peuvent se réveiller. Alors, je reste prudente, par rapport aux ambitions futures. Il faut surtout rester vigilant et ne pas se croire arrivé. Car bien sûr que ces résultats donnent confiance, mais il faudra faire attention à bien démarrer en janvier. Les deux premiers mois de l'année seront déterminants pour la suite.

Qu'attends-tu de ce match contre Sambre Avesnois ?

Avec Sambre Avesnois, nous avons une histoire commune, nous étions déjà les unes face aux autres en Nationale 1. Des joueuses sont encore là depuis, comme Sabrina Abdellahi. Les deux clubs ont évolué et se ressemblent dans l'aspect familial et dans les ambitions, chacun souhaite aller vers le haut niveau. Il y a beaucoup de similitudes.

Il n'y aura pas mort d'homme si on ne gagne pas, mais si on y parvient, on aura fait le travail. Car avant de parler de vacances, il reste ce match-là et j'espère que nous allons montrer un beau visage. On s'est loupé sur le dernier à domicile contre Noisy, alors j'espère que ce sera mieux. Car ce qui est important dans une saison aussi longue, c'est de ne pas refaire deux fois les mêmes bêtises.

Sambre Avesnois, c'est le leader qui a gagné contre les trois VAP. Tactiquement, c'est fort avec Clément Petit, ce groupe vit bien.

Ce serait bien d'être au rendez-vous, que tout le monde soit au diapason pour, peut-être, arriver à rivaliser. Il faudra s'armer mentalement et physiquement, pour ne pas, ensuite, avoir de regret envers soi-même, car ce sera un gros combat.

Christine André



TRAVAUX PUBLICS
TRAVAUX SPÉCIAUX
TRONNEMENT
TRAGEMENT
OMOTION

GROU

FRANCOIS

15

99

26

5

Brondani

Brondani



Cegelec Alsace

Cegelec Alsace

DNA

DNA

MPRESPORT

MPRESPORT





Location
NUSS
Matériel TP

Location
NUSS
Matériel TP

CA

Votre centre de

3

6

17

Cegelec Alsace

Cegelec

Cegelec Alsace

DNA

DNA

DNA

Brondani

Brondani

NUSS
Matériel TP

NUSS
Matériel TP

TOP music

TOP music

TOP music

erima

erima

erima

erima

erima

erima

erima

Hors-jeu

Régis Martini, le rassembleur

Dans chaque épisode de « La Gazette des PirATH's », vous pourrez désormais partir à la rencontre des bénévoles du club dont le si précieux travail permet aussi à l'ATH de rayonner sur les terrains de handball. Aujourd'hui, on poursuit avec Régis Martini.

Si vous ne connaissez pas Régis Martini, vous pouvez néanmoins être sûr de l'avoir entendu. C'est en effet lui, le chef de file du vaillant kop « Coeur2PirATH's » qui donne de la voix avec un enthousiasme certain chaque soir de match.

« On a commencé il y a quatre ans. On venait déjà en tribune avant, il y avait de l'ambiance, mais sans trop y en avoir non plus. Un soir de match contre Le Havre, quatre ou cinq supporters normands avec deux tambours avaient chanté avec bonne humeur du début à la fin du match. »

Ce fut l'élément déclencheur. Régis Martini, en compagnie d'Adeline Jules, ont lancé l'histoire pour faire changer les choses. Désormais, les joueuses de l'ATH allaient, elles aussi, être portées par des voix chaleureuses. *« On était trois ou quatre au début, nous sommes vingt-cinq aujourd'hui. »*

Car lui, l'infirmier de bloc opératoire en chirurgie pédiatrique depuis dix-huit ans, ne cesse de créer du lien avec tout le monde. *« Je suis beaucoup les gamins du club et j'avais envie de créer une section pour les plus jeunes pour développer le partage. Alors, on se retrouve avec les -11, -13 ou -15 pour faire la mise en place en tribune, pour encourager l'équipe et on mange ensemble après, c'est devenu la TeamOnePiece. »*

L'engagement de Régis Martini avec l'ATH date d'il y a huit ans lorsque sa fille Chiara (13 ans aujourd'hui) a commencé à l'école de handball. Giulia (8 ans aujourd'hui), son autre fille, a bien sûr suivi et lui, le papa footballeur au FC Kochersberg, a bien vite « donné un coup de main » pour développer le baby-hand, comme l'école de handball.

Ce rassembleur cherche aussi à transmettre de belles valeurs. *« On n'a rien sans rien. C'est important de montrer l'envers du décor aux plus jeunes, leur faire voir qu'il y a des gens qui s'impliquent, leur apprendre la notion de partage, leur transmettre l'envie de faire des choses. »*

Et lui, l'infatigable, trouve son bonheur dans la reconnaissance des autres. *« Ce qui est bien, c'est qu'il y a vraiment des gens supers au club et je leur dit 150 000 fois merci. Nous avons, par exemple, la chance extraordinaire d'avoir une joueuse comme Dalila (Abdesselam) qui a une vision tout-à-fait juste du truc. On communique beaucoup ensemble, elle est hyper mobilisée pour les gamins. »*

Alors, ce soir, comme tous les soirs de match, n'hésitez pas à vous lancer, à vous rapprocher des tambours et des trompettes pour saluer Régis Martini et mêler votre voix à celles de son si joyeux groupe.

Christine André



LE CLASSEMENT D2F

		Pts	J	G	N	P
1	HBC AULNOYE AYMERIES	22	8	7	0	1
2	HBC ST AMAND LES EAUX PORTE DU HEINAUT	22	8	7	0	1
3	STELLA SAINT-MAUR HANDBALL	20	8	6	0	2
4	ACHENHEIM TRUCHTERSHEIM HANDBALL	20	8	6	0	2
5	BOUILLARGUES HANDBALL NIMES MÉTROPOLE	18	8	5	0	3
6	CLUB ATHLETIQUE BEGLAIS	18	8	5	0	3
7	NOISY-LE-GRAND HANDBALL	18	8	5	0	3
8	ASUL VAULX EN VELIN	16	8	4	0	4
9	HAVRE ATHLETIC CLUB HB	15	8	3	1	4
10	HANDBALL CLERMONT AUVERGNE MÉTROPOLE	13	8	2	1	5
11	RENNES MÉTROPOLE HB	12	8	2	0	6
12	ROCHECHOUART-ST-JUNIEN HANDBALL 87	12	8	2	0	6
13	HB OCTEVILLE-SUR-MER	10	8	1	0	7
14	AS CANNES MANDELIEU HANDBALL	8	8	0	0	8

Source : <https://www.ffhandball.fr/fr/competition/17700#poule-89807>

RENCONTRES À VENIR

N1F

Samedi 27 Novembre - 18h30

ATH VS ESBF 2

U17F

Dimanche 21 Novembre - 16h

ATH VS ES Mamirolle HB

Samedi 04 Décembre - 18h30

ATH VS Dambach la Ville

NOS PARTENAIRES



SUIVEZ NOUS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



@ATHhandball



@ath_handball

MATCH EN DIRECT



Achenheim Truchtersheim ATH



@ath_handball_feminin



@ATH Handball
Achenheim Truchtersheim